

MEDIAN Group setzt auf Wachstum – neuer CEO, Philipp Schulte-Noelle, und CFO, Matthias Oehmicke, bauen auf starkem Fundament auf

Die neue Struktur des MEDIAN Group Managements tritt in Kraft.

Zum 1. Juli 2024 übernimmt Philipp Schulte-Noelle die Rolle des MEDIAN Group Chief Executive Officer (CEO) von Dr. André M. Schmidt, der in den Aufsichtsrat wechselt. Schulte-Noelle war seit September 2023 Group Chief Operating Officer (COO) und zudem seit Januar 2024 Group Chief Financial Officer (CFO) des Unternehmens.

Ebenfalls zum 1. Juli startet Matthias Oehmicke als neuer Group CFO, verantwortlich für das Geschäft in Deutschland, Großbritannien und Spanien.

Das MEDIAN Group Management ist somit komplett, bestehend aus Group CEO, Group CFO sowie den CEOs der Ländergesellschaften MEDIAN Deutschland, Priory und Hestia.

Philipp Schulte-Noelle, CEO MEDIAN Group: „Wir setzen konsequent auf Wachstum und werden damit in Zukunft noch mehr Menschen die Möglichkeit geben, dank individueller und innovativer Rehabilitation ihr *Leben zu leben*. Zur Erreichung unserer ambitionierten Ziele haben wir nun die richtige Struktur und sind personell top aufgestellt. Matthias Oehmicke verfügt als neuer Group CFO über wertvolle Erfahrungen und Fähigkeiten, um unsere Wachstumspläne mit umzusetzen. Ich freue mich sehr, dass er an Bord ist. Unseren Fokus legen wir neben dem weiteren Zusammenwachsen der Gruppe auf den Ausbau der Digitalisierung sowie auf Innovationen.“

Matthias Oehmicke, CFO MEDIAN Group: „Die MEDIAN Group hat sich zu einem führenden und in Europa einzigartigen Anbieter in den Bereichen Rehabilitation, psychische Gesundheit und Sozialfürsorge entwickelt. Eine reizvolle Aufgabe, denn wir wollen diese Entwicklung gemeinsam vorantreiben. Ich bin stolz, die MEDIAN Group in diesem neuen Kapitel zu begleiten.“

Matthias Oehmicke war zuletzt als CFO und Mitglied des Vorstands der Grillo-Werke AG tätig, einem Technologieunternehmen mit Schwerpunkt in der Verarbeitung von Zink und Schwefel. Zuvor war er unter anderem CEO und CFO des Logistikunternehmens F.H. Bertling Group, und arbeitete als CFO und Managing Director bei Tochtergesellschaften der Freudenberg Chemical Specialties, unter anderem in Spanien, sowie bei den Unternehmensberatungen PWC und KPMG.

Über die MEDIAN Group

Die [MEDIAN Group](#) ist ein führender europäischer Anbieter von Dienstleistungen in den Bereichen psychische Gesundheit und Rehabilitation. Mit mehr als 29.000 Mitarbeitenden in

MEDIAN GROUP

425 Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien unterstützt die MEDIAN Group jedes Jahr fast 290.000 Menschen dabei, ihr Leben selbstständig wie möglich zu leben.

Die Einrichtungen von MEDIAN Deutschland gehören zu den besten Reha-Kliniken des Landes mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Kontakt:

Email: press@median-group.com

Phone: +49 (0)30 530055165

www.median-group.com